
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1089/2018 der CDU-Stadtratsfraktion betreffend FrankfurtRheinMain 
GmbH (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 

1. Wie ist der aktuelle Sachstand? 

Das Genehmigungsverfahren der städtischen Beteiligung an der FRM läuft. Die ADD hat von der 
Stadtverwaltung weitere Informationen dazu angefordert, die derzeit zusammengestellt wer-
den.  

 

2. Liegt mittlerweile die Genehmigung der ADD vor? Wenn ja, wie lauten die nächsten Schritte? 
Wenn nein, warum nicht und wann ist mit einer Genehmigung zu rechnen? 

Nein, die Genehmigung durch die ADD steht noch aus (siehe Antwort zu Frage 1). Aufgrund der 
Rückfragen der ADD zur Beteiligung an der FRM wird ein Antwortschreiben erstellt.  Eine ab-
schließende Prüfung durch die ADD kann bis zu vier Kalenderwochen andauern, so dass im 
Falle des positiven Bescheides mit einer Genehmigung Mitte bis Ende Juli zu rechnen ist. 
 
 
Mainz, 12.06.2018 
 
gez. Michael Ebling 
 
Michael Ebling 
Oberbürgermeister 



 


